LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

De la nouveauté pour les fous de foot

Après cinq mois de travaux et plusieurs semaines d'attente, les dirigeants de l'ESLCL avec Jean Gérard Didierre, maire de La Croisille et adjoint aux sports ont inauguré officiellement, ce dimanche matin, le terrain de football de la commune remis en état.

Honneur aux dames : le terrain inauguré par les féminines

Avec un investissement de plus de 5.000 €, ce nouveau terrain d'honneur permettra une meilleure pratique du football quel que soit le temps, et signe des temps, c'est avec l'équipe féminine, qui compte dans ses rangs de nombreuses Crouzillaudes: Justine Bede, Marion



Roulet, Roxane Bourliataud, Adeline et Laury Prugnaud que le premier coup d'envoi a été donné symboliquement sur le terrain.

Pour la petite histoire La

Croisille a gagné 2 à 1.

Par ailleurs, les nouveaux panneaux historiques retraçant la vie de Jean Chassagne, enfant de La Croisille, dont le stade porte le nom, avaient été commandés par la municipalité au service d'art et d'histoire du Pays Monts et Barrages ont également été présentés et mis en valeur.

LINARDS

0

THÉ DANSANT DE LA RUCHE. Le club du 3° âge La Ruche organise le jeudi 10 mai à la salle Antoine-Blondin, à partir de 14 h 30, un grand thé dansant avec Sébastien. Buvette, pâtisseries.

MASLÉON

COUPURE D'EAU. En raison de travaux sur le réseau d'eau, une coupure d'une demi-journée aura lieu le mercredi 16 mai dans le bourg. ■